

Presse-Information

Sowohl für Touristen als auch für Einheimische interessant

Die >UlmCard< jetzt neu und komplett digital

ULM, 02. Mai 2023 – In gedruckter Form gibt es sie schon lange, nun geht die UlmCard in digitalisierter Form an den Start. Ab 02. Mai 2023 ist diese City Card auf der Webseite der Ulm/Neu-Ulm Touristik GmbH buchbar (tourismus.ulm.de/de/planen/reiseplanung/ulm-card).

Das Besondere an dieser Vorteilskarte ist, dass **alle enthaltenen Leistungen für den Nutzer kostenfrei** sind. Inkludiert sind unter anderem der kostenlose Aufstieg auf den höchsten Kirchturm der Welt, eine kostenfreie Stadtführung durch Ulm inklusive Ulmer Münster sowie freie Eintritte in viele spannende Museen und Ausstellungen. Gastronomische Schmankerl, gratis Souvenirs und weitere Leistungen runden das Angebotspaket ab. Neu dabei sind ab diesem Jahr ein Freiflug mit dem Birdly im m25 und eine Packung Ulm-Pasta im >Gutes von hier<.

Die Karte gibt es in verschiedenen Varianten: Der Benutzer hat die Wahl zwischen einem **Gültigkeitszeitraum von 24 Stunden oder 48 Stunden** und kann dann ergänzend entscheiden, ob er die Zusatzleistung >Mobilität< dazu buchen möchte. Mit dieser Option gibt es freie Fahrt mit Bus/Bahn im Stadtgebiet Ulm/Neu-Ulm (Waben 10/20) sowie zu den Orten Blaustein, Herrlingen, Thalfingen und zum Rasthaus Seligweiler.

Der Inhaber legt bei Buchung selbst fest, ab welchem Zeitpunkt die UlmCard gilt. Somit kann er das UlmCard-Erlebnis maximal auskosten und zu einem günstigen Preis viel in Ulm und Neu-Ulm erleben.

Die Preise betragen für die **24-Stunden-Karte ohne ÖPNV 17,00 Euro** (mit ÖPNV 19,00 Euro) und für die **48-Stunden-Karte ohne ÖPNV 22,00 Euro** (mit ÖPNV 26,00 Euro).

Die UlmCard ist entgegen der verbreiteten Auffassung nicht nur für Touristen buchbar und tauglich. Auch **für Einheimische ist die Karte ein interessantes Angebot**, um auf günstige Weise die eigene Stadt und die Nachbarstadt gegenüber (neu) kennenzulernen. Und wer Besuch von Freunden bekommt, hat mit der UlmCard gleich passende und erlebnisreiche Programmempfehlungen für den Aufenthalt in der Zweilandstadt parat.